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CLAUDIO	MANOEL		
	
Mais	do	que	um	bate	papo	com	uma	das	figuras	mais	marcantes	do	humor	nacional,	o	
Cerveja,	Café	ou	Vinho,	podcast	Tomei	Gosto,	com	Claudio	Manoel	é	um	passeio	pelo	
momento	cultural	que	vivemos:	os	programas	ligados	a	gastronomia	na	Tv,	o	que	
bebiam	as	pessoas	que	compartilharam	a	história	com	ele,	e	muita	opinião	sobre	o	
que	fazemos	nas	redes	sociais.		
	
O	humorista,	documentarista	e	um	dos	Cassetas,	usa	e	abusa	da	franqueza	para	dizer	
como	gosta	de	se	alimentar	e	do	que	gosta	de	beber.		
	
O	bate	papo	com	o	humorista	do	grupo	Casseta	e	Planeta	aconteceu	durante	a	vinda	
do	grupo	a	Belo	Horizonte	para	uma	apresentação	do	espetáculo	que	comemora	30	
anos	do	grupo.		
	
Gentil	e	solícito,	Claudio	já	mostrou	a	que	veio	logo	de	cara	ao	responder	a	pergunta:	
Cerveja,	Café	ou	Vinho,	deixando	claro	que	bebe	muito	café,	durante	todo	o	dia,	até	
mesmo	pouco	antes	de	dormir.		
	
Claudio	é	um	amante	da	caipirinha,	e	resumiu	a	cerveja	como:	“pouca	onda	e	muito	
xixi”.	Atualmente	gosta	dos	vinhos	e	já	consumiu	mais	cerveja	nos	tempos	de	pelada	
com	os	amigos.	Apesar	do	quê,	demonstra	simpatia	pelo	momento	das	artesanais.		
	
Mais	do	que	um	bate	papo	sobre	comida	e	bebida,	o	podcast	do	Tomei	Gosto	com	
Claudio	Manoel	abre	espaço	para	uma	das	grandes	mentes	criativas	do	humor	da	Tv	
entre	as	décadas	de	1990	e	2000,	falar	sobre	o	que	está	na	mídia	e	como	nos	
relacionamos	com	as	pessoas	e	com	o	que	colocamos	nas	redes	sociais.		
	
Sobre	bebidas:	
	
Caipirinha:	
Ele	é	mesmo	apaixonado	pelo	mais	brasileiro	dos	cocktails	e	diz:	“obviamente	não	se	
pode	consumir	na	quantidade	que	eu	gostaria”.	E	ainda	encontramos	espaço	pra	que	
Claudio	Manoel	se	mantenha	fiel	a	mistura	mais	clássica,	usando	o	limão	como	fruta.		
	
Vinho:		
O	humorista	conta	sobre	a	presença	crescente	da	bebida	na	vida	dele,	seja	num	jantar	
em	casa	ou	numa	viagem	a	alguma	região	produtora.	Mas,	vale	lembrar	que	Cláudio	
mora	no	Rio	de	Janeiro,	cidade	muito	quente,	e	deixa	claro	que	não	vai	sempre	nos	
vinhos	tintos,	porque	segundo	ele:	“tinto	só	no	ar	condicionado”.		
	
Cachaça		
Abrimos	aspas	para	falar	sobre	a	maneira	com	a	qual	o	povo	brasileiro	tem	aquilo	que	
é	popular.	Depois	disso	o	papo	rende	até	relatos	de	uma	entrevista	com	Mussum.		
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Bussunda	
O	papo	rola	até	as	peripércias	gastronômicas	do	saudoso	Bussunda,	que	se	enamorava	
por	carne	suína	e	tinha	a	frase:	“O	porco	me	tira	do	sério”.		
	
	
TOMEI	GOSTO	
É	um	portal	que	aposta	nas	experiências	divertidas,	baseadas	em	quatro	pilares	
essenciais	da	vida:	comida,	bebida,	viagens	e	pessoas	curtindo	momentos	diferentes.	
	
DESCRIÇÃO	do	PODCAST	
Um	bate	papo	com	personalidades	sobre	o	seu	envolvimento	com	comida	e	bebida:	
comida	afetiva,	bebidas	preferidas,	boas	lembranças	à	mesa,	gordices	e	todos	os	casos	
que	vêm	junto.	
	
	
O	APRESENTADOR	
	
Mário	Alaska	–	Um	dos	integrantes	do	programa	esportivo	e	humorístico	98	FUTEBOL	
CLUBE.	Veiculado	de	segunda	a	sexta	na	Rádio	98	FM	de	Belo	Horizonte	e	
retransmitido	por	mais	de	15	rádios	do	interior	de	Minas	Gerais,	o	programa	é	sucesso	
de	audiência	em	seu	horário	de	apresentação.	Além	de	humorista,	Mário	é	sommelier	
de	cerveja,	formado	pela	Academia	Sommelier	de	Cerveja	e	também	admirador	de	
cafés.	Ingressou	no	mundo	dos	podcasts	gravando	entrevistas	para	seu	projeto	
paralelo	“Tomei	Gosto”.	
	
Mais	sobre	o	projeto	TOMEI	GOSTO	
Instagram.com/tomeigosto		
www.tomeigosto.com.br/blog		
	


